

Cette semaine

• Dimanche 13

11h30 : **Messe paroissiale avec la communauté wallisienne**, présidée par Mgr Ghislain de Rassily (*Evêque de Wallis et Futuna*).

A l'issue de la messe de 11h30 : la Société Saint-Vincent-de-Paul organise pour les personnes âgées, personnes seules, familles monoparentales etc... **un déjeuner – Partage tiré du sac** (chacun apporte quelque chose à partager : ou quiche, ou pizza, ou salade, ou fromage ou gâteaux / fruits) . A l'issue de ce déjeuner il sera proposé des jeux de sociétés. Venez partager un moment d'amitié et de convivialité, *Centre paroissial*. L'équipe Saint-Vincent-de-Paul sera heureuse de vous accueillir.

• Lundi 14

20h30-22h15 : **Even**. Formation chrétienne des 18-30 ans, *chapelle Sainte Radegonde*.

20h30 : Réunion **Art Culture et Foi** ouverte à tous. Après une mise en commun de nos centres d'intérêt, conférence sur l'interprétation du récit biblique de « *La Tour de Babel* », *Centre paroissial*.

• Mardi 15

12h00-14h00 : **Conseil Pastoral de l'Ecole de l'Immaculée Conception** (*Directrice, Maîtresses, Aumônier*).

15h00-16h00 : **Partage d'Evangile** proposé par le Père Olivier, *Centre paroissial*. Ouvert à tous.

20h30-22h00 : **Mardis de l'Immaculée** *Centre paroissial*.

Conférence du Père Laurent Stalla Bourdillon. « *Politique et Religions : où allons-nous ?* ».

20h00 : **Jeunes Professionnels**, *Centre Paroissial*.

• Mercredi 16

20h30 : **Conseil Pastoral**, *Salle du Conseil*.

• Jeudi 17

9h00-11h00 : **Opération ménage** de l'église. Venez nombreux.

15h00 : Réunion du **Mouvement Chrétien des Retraités** (MCR), *Centre paroissial*.

20h30-22h00 : **Judis de la Foi** « Les Prophètes : Isaïe », *Centre paroissial*. Catéchèse adulte ouverte à tous.

• Vendredi 18

19h30-21h00 : Équipe **Prière Universelle 2**, *Centre paroissial*.

• Samedi 19

10h00 : Réunion **Liturgie**, *Salle du Conseil*.

Réunion du groupe **Saint Tarcisius**, *Sacristie des clercs*.

15h30 : Réunion des chefs de groupe. 16h30 : Réunion de tous les servants avec les chefs.

16h00 : la Société Saint-Vincent-de-Paul organise son **goûter mensuel** ouvert à tous. Les membres de la société vous attendent avec joie pour partager ce moment d'amitié, *Centre paroissial*.

17h30 : **Chapelet**, à l'église.

• Samedi 19 – dimanche 20

Week-end des chefs du groupe scout Saint Philippe Néri, en *Bourgogne*.

La semaine prochaine

• Dimanche 20 : Christ, Roi de l'Univers, solennité

• Lundi 21

20h30-22h15 : **Even**. Formation chrétienne des 18-30 ans, *chapelle Sainte Radegonde*.

• Mardi 22

15h00-16h00 : **Partage d'Evangile** proposé par le Père Olivier, *Centre paroissial*. Ouvert à tous.

17h30 : **Conférence Saint Vincent-de-Paul**, *Centre paroissial*.

20h30-22h00 : **Mardis de l'Immaculée** *Centre paroissial*.

Conférence de Monseigneur pascal Gollnisch. « *Chrétiens d'Orient, résister sur notre terre* ».

• Mercredi 23

10h30 : Atelier cuisine, *Centre paroissial*.

20h30 : **Parcours Zachée**, *Accueil paroissial*.

Contact : Clara Flateau (clarafateau@yahoo.fr) ou Serge des Ligneris (desligneris@orange.fr)

• Jeudi 24

19h30 : « **Aux Captifs, la Libération** » – **Prière Rue**, à l'église.

20h30 : **Conseil Economique**, *Salle du Conseil*.

• Samedi 26

17h30 : **Chapelet**, à l'église.

À noter

• Conférence « Les Mardis de l'Immaculée » 20h30-22h00, *Centre Paroissial*.

- **Mardi 15 novembre** : « *Politique et Religions : où allons-nous ?* ».

Père Laurent Stalla Bourdillon. Pour autant que la sécularisation des sociétés occidentales aurait dû conduire à l'effacement des références religieuses dans l'espace public, l'actualité internationale impose le « religieux » dans notre débat politique en vue des échéances électorales de 2017. De quoi ce retour est-il le signe ? Comment y répondre ?

- **Mardi 22 novembre** : « *Chrétiens d'Orient, résister sur notre terre* ».

Monseigneur Pascal Gollnisch. Dans un Moyen-Orient bouleversé par la barbarie de ce pseudo-État islamique, la guerre n'épargne pas les minorités chrétiennes qui sont chassées, par la force, de cette terre qui est aussi la leur. Mgr Pascal Gollnisch souhaite nous mobiliser, face au fléau qui frappe notamment la Syrie, l'Irak ou la Libye. Fort de son expérience de terrain dans ces zones menacées, il dresse un état des lieux de la situation. L'Œuvre d'Orient, qu'il dirige, est proactive. Aider les Églises restées en première ligne, établir des ponts entre elles et la France, agir pour l'éducation, la santé, l'action sociale, la culture et la transmission de la foi... L'avenir de cette région ravagée ne se fera pas sans les chrétiens, pas seulement parce que c'est en cette terre que le christianisme trouve son origine, mais aussi parce que chaque chrétien d'Orient est d'abord un citoyen arabe, syrien, irakien, libanais, égyptien, iranien... profondément lié à son pays. Encore faut-il que sa citoyenneté soit reconnue !

• Ecole d'Adoration

Journée de prière et de partage pour accueillir en Eglise l'Amour du Cœur de Jésus et en vivre.

Thème : **Haltes du Cœur**.

Les Haltes du Cœur prennent le relais des Rendez-vous de la Miséricorde.

Samedi 19 novembre de 9h30 à 17h00. Une journée pour apprendre du Cœur de Jésus à garder grande ouverte la porte de notre cœur à toute souffrance. « *Miséricordieux comme le Père* ».

Congrégation des Sacrés Cœurs 39, rue de Picpus - 75012 Paris. (Metro-RER : Nation)

Renseignement complémentaire : Courriel : ecole-adoration-picpus@sfr.fr Tel. 06 14 44 88 01

Vie paroissiale

• Hiver Solidaire

Réunion de préparation à **Hiver Solidaire samedi 26 novembre à 15h00, salle Sainte Catherine Labouré (local Hiver Solidaire) 15, rue Marsoulan.**

Informations complémentaires sur le site : www.paris12catholique.fr

Informations complémentaires sur le site : www.immaculee-conception.net

• Cuvée spéciale de l'Immaculée Conception

Côtes du Rhône 2015 – Rouge – Domaine Jaume.

Réservez vos bouteilles en déposant le bon de commande avec votre règlement à l'accueil (32/34 rue du Rendez-Vous). (*Chèque à l'ordre de l'ordre : Paroisse de l'Immaculée Conception*). Tract au fond de l'église, à l'accueil ou sur le site internet.

Les bénéficiaires seront reversés aux activités du pôle jeune.

• Déjeuner paroissial

A l'approche, de la fête de l'Immaculée Conception, la Paroisse vous convie à notre traditionnel déjeuner paroissial, qui se tiendra le **dimanche 4 décembre 2016**, à l'issue de la messe de 11h30, *au centre Paroissial rue Marsoulan*.

Au Menu, un bon couscous.

Prix du repas: 15€ pour les adultes et 8€ pour les enfants jusqu'à 10 ans inclus.

L'inscription est obligatoire (DATE LIMITE 28 NOVEMBRE).

Des tracts sont à votre disposition à cet effet. Nous serons présents à la sortie des messes des 19/20 et 26/27 novembre pour recevoir vos inscriptions. Vous pouvez également les déposer à l'accueil de la paroisse.



IMMACULÉE CONCEPTION

32-34, rue du Rendez-Vous 75012 PARIS

Tél. 09 51 50 54 83 – Mail. p.immaculee.c@gmail.com

Accueil paroissial :

Lundi : 9h30-12h et 14h-18h30

Mardi au Vendredi : 9h30-12h et 16h-18h30

Samedi : 10h-12h et 15h-17h

Messes dominicales : Samedi à 18h30

Dimanche : 10h00, 11h30, 18h30

Messes en semaine : à 9h du mardi au samedi

Messe à 7h30 le vendredi

Messes à 19h du lundi au vendredi

Confessions : du mardi au vendredi : 16h30-18h30

Samedi : 10h-12h

🍽️ Générosité

• Secours Catholique – Collecte Nationale

La semaine prochaine, les 19 et 20 novembre, aura lieu la Collecte nationale du Secours Catholique. Au sein de notre paroisse de l'Immaculée Conception, comme dans toutes les églises de France, ce week-end sera un temps privilégié pour remettre le service du frère au centre de la vie ecclésiale. Au travers de l'appel « Pour aider les plus pauvres, je choisis d'agir avec eux », le Secours Catholique invite chacun à vivre dans un monde plus fraternel. Le Secours Catholique a besoin de vos dons financiers (don), humain (bénévolat) et spirituel (prière). Des enveloppes T vous seront distribuées aux messes de la semaine prochaine. *Pour en savoir plus sur nos actions : www.paris.secours-catholique.org*

• Denier de l'Église

Nous avons besoin de votre soutien.

Merci à tous les paroissiens qui ont déjà répondu à l'appel du Denier de l'Église cette année.

Merci de votre fidélité et de votre générosité. N'hésitez pas à sensibiliser votre entourage sur l'importance que revêt cette contribution pour la paroisse. Ce soutien est nécessaire au fonctionnement de nombreuses activités pastorales. Il est essentiel pour faire face aux charges et travaux de la période.

Votre don peut bénéficier d'une déduction fiscale (66% de votre contribution).

• Service

Suite à un déménagement local, serait-il possible d'emprunter, pour quelques heures, une petite camionnette pour transporter deux meubles ; merci d'avance. *Contact 06 15 43 43 39.*

Prions pour :

Les séminaristes de la Maison Saint-Augustin :

Jean-Étienne, Maxence, Baudoin, Giovanni, Dino, Briec, Lucas, Séraphin, Paul, Henri, Franck, Rémi, Maxime, Tristan, Guilhem, Hadrien, Sébastien, Anthony, Pierre-Maël, Samuel, Jean, Audoin, Igor, Henri, Valdemar, Charles

Par diocèses : 13 pour le diocèse de Paris, 5 pour le diocèse aux armées, 2 pour le diocèse de Fort-de-France, 2 pour le diocèse de Meaux, 1 pour le diocèse de Créteil, 1 pour le diocèse du Luxembourg, 1 pour le diocèse de Rouen, 1 pour le diocèse de Cahors.

† Les défunts de la semaine : Madeleine BOISSELIER

Dimanche 13 novembre 2016 : 33^e Dimanche du temps ordinaire

Au dernier jour

Aujourd'hui, 33^{ème} dimanche du temps ordinaire. L'année liturgique compte 34 dimanches, dits « du temps ordinaire », afin de les distinguer de ceux du temps de Noël et de Pâques.

A Noël, nous vivons le mystère de Jésus qui se fait homme pour venir accomplir le destin rédempteur du Père. A Pâques, par sa mort sur la croix, et par sa résurrection, Jésus accomplit le mystère de la Rédemption.

Au cours du temps ordinaire, l'Église nous propose d'approfondir tous les mystères de notre foi, dimanche après dimanche, à travers les lectures qui nous sont proposées et dans lesquelles Dieu révèle son dessein d'amour pour toute l'humanité. Ce dessein, c'est que l'homme soit sauvé et qu'il parvienne au Royaume de Dieu qui sera inauguré « au dernier jour ».

C'est pourquoi, en arrivant au terme de l'année liturgique, les lectures « eschatologiques » nous font entrevoir ce que seront ces derniers jours, dans un style apocalyptique de fin du monde, toujours un peu surprenant.

Jésus nous dit en substance : « *Ne vous appuyez pas sur des fausses valeurs* », en l'occurrence la beauté du temple de Jérusalem que les disciples admirent, mais qui est voué à la destruction. Il ajoute : « *Ne vous laissez pas troubler par les catastrophes de toutes sortes et par les guerres* », autrement dit, il nous faut garder en tout une confiance inébranlable, malgré les épreuves qui ne manqueront pas d'arriver. Et il nous prévient : « *On vous persécutera, on vous mettra à mort* », ce qui rendra témoignage à Dieu.

Jésus nous invite donc à persévérer dans les épreuves et les difficultés et à garder l'assurance indéfectible de rester vivants de la vie Dieu jusqu'à la venue de son Règne. Alors, restons vigilants dans l'attente de ce jour qui marquera l'accomplissement du Royaume.

Jean-Pierre Tresca, diacre

Informations complémentaires sur le site : www.immaculee-conception.net

Informations complémentaires sur le site : www.immaculee-conception.net